

**EFEKTIVITAS METODE PEMBELAJARAN
TALKING STICK UNTUK MENINGKATKAN
MOTIVASI BELAJAR SISWA PADA MATA
PELAJARAN SKI KELAS X-A DI MA
AMTSILATI BANGSRI JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh:

**Khoirul Mahluqiyah
NIM. 1510110178**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
JURUSAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677, Faks 441613
Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Khoirul Mahluqiyah**
NIM : **1510110178**
Fakultas : **Tarbiyah**
Prodi : **PAI**
Judul : **“Efektivitas Metode Pembelajaran *Talking Stick* Untuk Meningkatkan Motivasi Siswa Pada Mata Pelajaran SKI Kelas X-A di MA Amsilati Bangsri Jepara”**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 24 September 2020 sampai dengan 30 April 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Dosen Pembimbing

Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd.

NIP. 196105031987031003

Kudus, 30 April 2021

Asisten Pembimbing

Henry Setya Bdhi, M.Pd

NIP. 198704041001092017



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama/ NIM : Khoirul Mahluqiyah/1510110178
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Agama Islam (PAI)
Judul : Efektivitas Metode Pembelajaran *Talking Stick* Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran SKI Kelas X-A di MA Amsilati Bangsri Jepara.

Telah diujikan pada 21 Juni 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>H. Zaenal Khafidin, M.Ag.</u> NIP. 19737042000031001 Ketua/ Penguji I	27/2021 /06	
<u>Anisah Setyaningrum, M.Pd.</u> NIP. 198602102015032008 Penguji II	27/2021 /06	
<u>Dr. Mahda Reza Kurniawan, M.S.I.</u> NIP. 198607031007092018 Sekretaris/ Penguji III	27/2021 /06	
<u>Dr. H. Supa'at, M.Pd.</u> NIP. 196105031987031003 Dosen Pembimbing I	28/2021 /06	
<u>Henry Setva Budhi, M.Pd.</u> NIP. 198704041001092017 Dosen Pembimbing II	29/2021	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	29/2021	



...

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Khoirul Mahluqiyah**, NIM. 1510110178 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 April 2021

Yang menyatakan,



Khoirul Mahluqiyah
NIM. 1510110178

PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, peneliti panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Segala puji dan syukur peneliti ucapkan kepada Allah SWT atas kasih sayang-Nya dengan menghadirkan orang-orang terkasih yang selalu memberikan do'a dan semangat. Berkat pertolongan-Nya skripsi ini dapat terselesaikan.

Seraya memohon ridha Allah SWT dan syafaat Rasulullah SAW, dengan tulus dan ikhlas, peneliti persembahkan skripsi ini kepada:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Ayahanda Abd. Rosyid (Alm) dan Ibunda Nadiratul Masyhuriyah yang tanpa lelah senantiasa mendo'akan dan mengorbankan waktu demi putri tercinta, memberikan dukungan, kasih sayang, serta nasehat yang sangat berharga. Terimakasih telah menjadi orang tua yang luar biasa, tanpa kalian peneliti bukanlah siapa-siapa.
2. Saudara tercinta, kakak Chotibul Umam yang selalu menemani dan memberikan motivasi dalam hidupku.
3. Bapak Dr. H. Supa'at, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Bapak Henry Setya Budhi, M.Pd. selaku dosen pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dengan memberikan dukungan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak K.H. Mustamir Abdul Mu'in *al-Hafidz* selaku Pengasuh Pondok Pesantren *Tahfidz* Putri al-Ghurobaa'Tumpangkrasak Jati Kudus sebagai orangtua kedua bagiku yang senantiasa memberikan nasehat dan senantiasa kuharapkan barokah ilmu dan ridho beliau.
5. Sahabat-sahabatku kelas E-PAI Kudus angkatan 2015 yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu, yang selama 4 tahun terakhir selalu menemani saya dalam perkuliahan, senantiasa berjuang bersama-sama dan saling memberi semangat, keyakinan serta saling mendo'akan.

6. Teman seperjuanganku ponpes *Al-Ghurobaa'* angkatan 2015 yang memiliki visi ngaji tetap jalan kuliah gak ketinggalan dan mempunyai misi *happy endingfull* barokah dan dipikir karo dzikir sebagai teman seperjuangan mulai masuk pertama kali sampai sekarang yang sama-sama memperjuangkan gelar S.Pd dan gelar hafidzoh serta yang telah memberi dukungan dan semangat.
7. Guru, Staf, serta semua siswa kelas X MA Amsilati yang telah berkenan menerima saya dalam rangka penyusunan skripsi serta memberikan informasi terkait dengan penelitian saya.
8. Orang-orang yang selalu menanyakan kapan skripsinya selesai? Atas pertanyaan itulah muncul semangat yang tinggi pada penulis untuk segera menyelesaikan skripsi. Terimakasih.
9. Semua pihak yang telah membantu terselesainya skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu.

Semoga orang-orang yang telah berjasa dalam hidup peneliti selalu Engkau berikan kesehatan, perlindungan, hidayah dan inayah-Mu. Aamiin..

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Yā'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'āلامي y
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوع	al-furū'	الْقَمَر	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā'Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		jamāluddi>n	جَمَالُ الدِّينِ		jamāl al-Di>n	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarokatuh

Alhamdulillah, segala puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang senantiasa melimpahkan *rahmat, taufiq, dan hidaya*-Nya. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi kita Muhammad SAW beserta *ahli baitnya*, sahabat-sahabat, serta seluruh umat Islam, semoga kita mendapatkan syafaatnya di hari kiamat nanti. Aamiin. Berkat pertolongan Allah SWT dan berbagai pihak yang senantiasa memberikan dukungan demi terselesainya skripsi ini, peneliti akhirnya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Efektivitas Metode Pembelajaran Metode *Talking Stick* Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran SKI di MA Amsilati Bangsri Jepara”**.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa keberhasilan dalam menulis skripsi ini bukan semata-mata usaha peneliti sendiri, akan tetapi atas bantuan dan bimbingan berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti sampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah menyetujui dan merestui penyusunan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Ketua Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Ahmad Falah, M.Ag selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
4. Dr. H. Supa'at, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Henry Setya Budhi, M.Pd selaku Asisten Dosen yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.

6. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawan yang telah memberikan izin layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Semua Bapak/Ibu Dosen Program PAI IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
8. Bapak Najib Habibi, S.Pd selaku kepala sekolah MA Amsilati yang telah memberikan izin dan tempat untuk mengadakan penelitian.
9. Guru, Staf dan semua siswa kelas X MA Amsilati yang telah memberikan bantuan berupa informasi dan data-data kepada peneliti serta bersedia menjadi informan dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Bapak dan Ibu tercinta, kakakku beserta keluarga yang selalu memberikan do'a dan dukungan setiap saat sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
11. Semua pihak yang membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran selalu peneliti nantikan demi perbaikan selanjutnya. Peneliti mengharapkan semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti, bagi agama, bangsa, dan negara secara khususnya dan bermanfaat bagi pembaca secara umumnya.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Kudus, 30 April 2021

Peneliti



Khoirul Mahluqiyah
NIM. 1510110178